

Eva García: «Los españoles debemos dejar los complejos y contar nuestra historia»

La presidenta de «The Legacy» homenajea en su libro a grandes mujeres olvidadas, como la gallega Isabel Barreto, la primera almirante

M. J. Iglesias

«Los españoles debemos dejar los complejos atrás y empezar a contar nuestra historia; nadie más va a hacerlo por nosotros». Lo dijo ayer en el Club Prensa Asturiana de LA NUEVA ESPAÑA Eva García, presidenta de «The Legacy», una asociación que trabaja por estrechar los lazos entre España y Estados Unidos, que en estos momentos desarrolla una exposición itinerante que ha visitado Avilés y Oviedo, ahora puede verse en Villaviciosa y próximamente se mostrará en la Universidad de Harvard (Boston).

Eva García, con una larga trayectoria en el mundo de la comunicación y las relaciones institucionales, durante años vinculada al Ejército en entidades como el Museo de Historia Naval, visitó Oviedo en su faceta de novelista para presentar el libro «La casa del algodón», en el que narra la historia de grandes mujeres olvidadas, como la gallega Isabel Barreto, en el siglo XVI primera almirante de la historia de la navegación, que ya figuraba como «almirantesa» en las crónicas de su época. Difundir el legado de España en América y arrojar luz sobre todas esas zonas oscuras que aún hoy existen es uno de los propósitos vitales de Eva García, que fue una de las artífices de que el retrato de Bernardo de Gálvez luzca hoy colgado entre los ciudadanos ilustres, en el Capitolio de Washington D. C., ciudad en la que también presentará su libro el próximo 4 de abril.

En el Club la acompañó el coronel Juan Luis González, delegado de Defensa en Asturias, que destacó la organización del Virreynato de Nueva España y los derechos humanos reconocidos por los españoles a diferencia de otros imperios como el británico o el portugués. En la presentación, a la que acudieron entre otros, Ignacio Cuesta y Mario Arias, primer y segundo teniente de alcalde de Oviedo, y Juan Carlos Rodríguez-Ovejero, presidente de la Fundación Ópera de Oviedo, también participó el periodista Arturo Tellez, que destacó el ritmo ágil de una novela «que aporta numerosas claves sobre la presencia española en Estados Unidos». La escritora, admiradora de la obra del Padre Feijoo, destacó la importancia del pensamiento del benedictino gallego que llegó a Oviedo desde la Universidad de Salamanca y en el siglo XVIII fue autor del primer manifiesto feminista titulado «Defensa de las mujeres», recogido en el discurso XVI del tomo I del «Teatro Crítico Universal».



Por la izquierda, Juan Luis González, Eva García y Arturo Tellez, ayer, en el Club Prensa Asturiana. | Fernando Rodríguez

El cuidado de la salud mental en la adolescencia y la infancia, esta tarde

«Cómo afrontar y tratar la salud mental en la adolescencia» es el título de la mesa que acoge esta tarde, a las 19.30 horas, el Club Prensa Asturiana de LA NUEVA ESPAÑA, con motivo del Día Mundial del Bienestar Mental de los Adolescentes. Intervendrán Ángel López, coordinador regional de Salud Mental-UCOSAM; Elisa Seijo, jefa de Hospitalización Psiquiátrica Infanto-Juvenil del HUCA; Carla Marina Rodríguez, coordinadora del Hospital de Día de Adolescentes de Oviedo, y Daniel Rodríguez, presidente de AFESA. Presentará Julio Bobes, catedrático de Psiquiatría de la Universidad de Oviedo.

El arzobispo de Oviedo preside mañana la misa del día grande del Nazareno

La iglesia de Santo Domingo acoge el oficio religioso, que culminará con un vino cofrade

F. T.

La Hermandad y Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno celebra mañana, primer viernes del mes de marzo, el día grande del Nazareno, punto álgido de las celebraciones programadas por los 400 años de presencia de la cofradía en Oviedo. Los actos se concentrarán en la iglesia de Santo Domingo, que estará abierta todo el día para que los ovetenses puedan visitar al Nazareno, una venerada talla conocida popu-larmente como «El Señor de Oviedo», y donde se oficiarán misas a las 10.00, 12.00 y 17.30 horas, antes de organizar el rezo del rosario y culminar la novena (iniciada el pasado 23 de febrero), a partir de las 19.00 horas. Pero el acto central de la jornada se desarrollará a partir de las 19.30 horas, cuando se oficiará en la iglesia una misa solemne presidida por el arzo-bispo de Oviedo, Jesús Sanz.

La misa contará con el acompañamiento musical del Coro «San Roque» de Lastres. Además, durante el oficio religioso se hará entrega de la medalla de la Cofradía a aquellos cofrades que lo solicitaron.

Una vez concluida la misa solemne, la Hermandad y Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno servirá un vino cofrade a los participantes en el claustro del convento de Santo Domingo, al que se accede desde la propia iglesia.

